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Великая Отечественная Война…  Всего три слова…  Но как много они 
говорят! В них и боль утрат, и радость побед, и людские судьбы. 

Миллионы солдат погибли в эти суровые дни. Но люди совершили 
подвиг – они  ПОБЕДИЛИ !!! 

Сегодня мало кто знает, что Великую Победу ковали не только 
мужчины, но и женщины и даже дети. Поэтому я поставила перед собой цель 
раскрыть подвиг женщин, понять, как такое хрупкое, эмоциональное 
создание в сложнейших, экстремальных условиях справлялось со страхом, 
переносило невероятные лишения и тяготы, жертвовало семьей во имя 
любви к Родной земле, во имя нашей Победы! 

Истории, с которыми мне очень хотелось бы вас познакомить,  учат 
жить, понимать людей, сострадать. Они наводят на размышления о 
человеческих ценностях, принципах, о подвигах, для которых всегда есть 
место в жизни… 

Мой рассказ о женщинах-медсестрах. Таня Каменская, девушка 20 лет, 
пожертвовала своим счастьем, домом, семьей ради других людей  - ради 
солдат. Нина Фролова спасла «человека-легенду»,  героя моей школы. А 
хирург Лидия Николаевна Долгих сделала «шаг через невозможное», тем 
самым показав несгибаемую волю и душевную крепость женщин. 

Шестьдесят пять лет назад отгремели последние залпы Второй мировой 
войны. И правильно! Никто не должен отнимать у людей Солнце, ни у кого 
нет права заставлять птиц молчать, преступно в мгновение останавливать 
молодое сердце. 

Мы не видели войны, но мы слышим о ней. Мы должны знать, какой 
ценой завоевано счастье. Солдаты погибали, женщины страдали,  прекрасно 
понимая, что отдают свои жизни во имя мирного существования  
последующих поколений,  во имя Свободы, во имя чистого неба и ясного 
солнца. Они отдали за нас жизнь, а мы можем сделать только одно – хранить 
память о них, вечную память! 

Война вновь вспыхивает по всему миру: Чехия… Ирак… Босния… 
Абхазия… Югославия… Беслан… Теперь это называется «горячие точки». 
Но, как войну не назови, суть не меняется: это смерть, смерть конкретных 
людей. Поэтому мы не вправе забывать об этом. 

Мне особенно близка тема войны. В нашу семью она ворвалась в 2005 
году. Мой папа, был направлен в Чечню. Самое страшное для нас с мамой – 
минуты, часы, дни ожидания. Ожидания любой весточки от родного и 
близкого человека. Как же это страшно ждать. Безмерной радостью 
наполнились наши сердца, когда он вернулся, вернулся к нам с мамой - в 
родную семью. Вернулся ЖИВЫМ! 

 Ре-бя-та! Нам НЕ НУЖНА война! Нам не нужно это кровавое месиво, 
которое в 1939 – 1945 оставалось от бегущих женщин и детей, нам не нужна 
боль, не нужен страх, не нужны расставания! Мы – будущее наших стран, и  
нам решать свою судьбу и судьбы наших детей, а может быть, и внуков!!!  

 


